

Wujudkan Kamtibmas Kondusif Menjelang Nataru, Dandim Wonogiri Ikuti Apel Gelar Pasukan Ops Lilin Candi 2022 Dan Pemusnahan Miras Oleh Polres Wonogiri

Pardal Riyanto - PARANGINAN.GO.WEB.ID

Dec 22, 2022 - 12:40



WONOGIRI - Dalam rangka turut menciptakan kondusifitas wilayah, Kodim 0728/Wonogiri mengirimkan 1 SST Prajuritnya mengikuti apel gelar pasukan Ops Lilin Candi 2022 Polres Wonogiri, dalam pengamanan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 diwilayah Kabupaten Wonogiri, Kamis(22/12).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya, Dandim 0728/Wonogiri Letkol Inf Deny Octavianto, Kapolres AKBP Dydit Dwi Susanto, Kajari Porman Patuan Radot, Sekda Haryanto, Kadishub Waluyo, Kasatpol PP Joko Susilo, Kepala Terminal Tipe A Giri Adipura Wonogiri Agus Hasto Purwanto.

Bertindak sebagai Pimpinan apel, Kapolres menyampaikan amanat Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo diantaranya, Polri dengan dukungan TNI, K/L, Pemerintah Daerah, Mitra Kamtibmas serta stakeholder terkait, menggelar Operasi Kepolisian terpusat dengan sandi Operasi Lilin 2022 selama 11 hari, mulai 23 Desember 2022 s/d 2 Januari 2023, serta dilanjutkan dengan KRYD mulai 3 - 9 Januari 2023.

Khusus pengamanan ibadah natal, Kapolri meminta agar memastikan setiap lokasi ibadah, dilakukan sterilisasi dengan melibatkan TNI, BNPT, Jibom Brimob, K-9 dan Densus 88/AT. Selain itu, libatkan juga elemen masyarakat, termasuk ormas keagamaan dalam pengamanan ibadah, sebagai wujud toleransi beragama.

Sedangkan pada pengamanan perayaan malam tahun baru, lakukan pengetatan izin kegiatan keramaian dengan melakukan assesmen, bekerjasama dengan penyelenggara dan stakeholder terkait, terutama kegiatan-kegiatan yang melibatkan massa dalam jumlah besar.

“ Keberhasilan pengamanan Operasi Lilin 2022 merupakan tanggung jawab bersama yang harus dapat kita selesaikan. Oleh sebab itu, kepada seluruh personil pengamanan agar senantiasa memperkuat sinergitas dan soliditas selama pelaksanaan tugas “, tegasnya.

Setelah apel selesai, kegiatan dilanjutkan dengan pemusnahan barang bukti Miras hasil kegiatan Kepolisian yang ditingkatkan Polres Wonogiri, dalam rangka cipta kondisi menjelang perayaan Natal 2022 dan Tahun Baru 2023 di wilayah hukum Kabupaten Wonogiri, yang disaksikan oleh jajaran Forkopimda,

(Arda 72).